

## „Der Jedermann“ – Ein Hauch von Salzburg weht durch die Oberlausitz

Ein Hauch der Salzburger Festspiele weht durch die Oberlausitz.  
Sie glauben es nicht? Dann lesen und schauen Sie selbst!

Seit 100 Jahren wird der „Jedermann“ von Hugo von Hofmannsthal in Salzburg auf dem Domplatz gespielt. Am 22. August 1920 fand die Premiere unter der Regie von Max Reinhardt statt. Seither haben die ganz Großen der Schauspielkunst zum Erfolg des Stücks beigetragen, u.a. Atila Hörbiger, Curd Jürgens, Maximilian Schell, Klaus Maria Brandauer, Christiane Hörbiger, Veronica Ferres.

Am 22. August 2020 wird der Ruf des „Jedermann“ am Abend wieder über den Domplatz in Salzburg schallen und über den Tag verteilt finden an verschiedenen Orten in der Stadt Lesungen mit „Jedermann“ Darstellern statt.

Wenn Sie sich nun immer noch fragen, was die Salzburger Festspiele mit der Oberlausitz zu tun haben, dann kommt hier die Auflösung.

Dietmar Blume von der TheaterScheune in Neugersdorf inszeniert das Stück „Der Jedermann“ hier bei uns an einem außergewöhnlichen Ort. Die Jugendstilvilla Thiele in der Ernst-Thälmann-Straße wird zur Theaterkulisse. Nicht nur die Theaterkulisse wird besonders sein. Auch das Stück selbst ist es, denn die Thematik wird in die Textilgeschichte der Oberlausitz übertragen. Ein Original-Webstuhl kommt zum Einsatz, die Schauspieler treten in tollen Kostümen auf und es wird für die eine oder andere Überraschung gesorgt werden. Auf keinen Fall sollten Sie sich dieses Erlebnis entgehen lassen.

„Der Jedermann“ in der Villa Thiele  
Ernst-Thälmann-Straße 20, OT Neugersdorf

Termine:

21.08.2020	Premiere	19:30 Uhr	bereits ausverkauft
22.08.2020	Vorstellung	19:30 Uhr	
11.09.2020	Vorstellung	19:30 Uhr	
12.09.2020	Vorstellung	19:30 Uhr	
25.09.2020	Vorstellung	19:30 Uhr	
26.09.2020	Vorstellung	19:30 Uhr	

Einlass jeweils 18:30 Uhr

Es werden Getränke und ein Imbiss angeboten.

Kartenvorverkauf: Martel's Boutique, Hauptstraße 57, 02727 Ebersbach-Neugersdorf  
Telefon: +49 3586 76 52 761

Dietmar Blume, die gesamte Familie Haase sowie alle Beteiligten und Unterstützer freuen sich, dass für dieses Theaterprojekt der Ministerpräsident des Freistaates Sachsen Herr Michael Kretschmer die Schirmherrschaft übernommen hat.

Die Veranstaltung wird unterstützt durch:

